

ACTA DE ASAMBLEA 2016

43º Symposium

SAN SEBASTIÁN (GUIPÚZCOA)

23 DE ABRIL DE 2016

JUNTA DIRECTIVA
junta@septg.es
www.septg.es

Presidencia
Maria Palacín Lois
Paseo del Valle de Hebrón, 171
Facultad de Psicología
Dpto. de Psicología Social
Despacho 2403
08035 Barcelona
T 93 312 51 72

Vicepresidencia y
Web Master
Jose Manuel Guerra de los Santos
Facultad de Psicología
C/ Camilo José Cela, s/n.
41018 Sevilla
617 63 73 03

Secretaría
Sebastián Carrasco Girón
C/ Río Genil n° 5
28803 Alcalá de Henares
Madrid
Tf. 637 57 00 80

Tesorería
Adoración Quintana Beltrán
C/ Iturribide 39-3° Izqda.
48006 Bilbao
Tf. 617 20 04 20

Vocalía de Prensa y Formación
Montserrat Aiger Vallés
Paseo del Valle de Hebrón, 171
Facultad de Psicología
Dpto. de Psicología Social
Despacho 2403
08035 Barcelona
Tf. 933 12 51 71

Vocalía Zona Centro
Pilar Hernández Salguero
C/ Río Genil n° 5
28803 Alcalá de Henares
Madrid
Tf. 678 45 59 56

Vocalía Zona Norte
Esther Zarandona De Juan
C/ Fica, 11-4° Izda
48006-Bilbao
T 639368288

Vocalía Zona Sur
Roberto Martínez Pecino
Dpto. de Psicología Social
Universidad de Sevilla
c/ Camilo José Cela, s/n
41018 Sevilla

Vocalía Zona Este
Mercedes Hidalgo Rebollo
Paseo Universal 66-68, esc. A- 1º-1ª
08042 Barcelona
Tf. 934 27 49 31

Asamblea 2016

Día: 23 de Abril de 2016
Lugar: San Sebastián -Guipúzcoa-

ORDEN DEL DÍA

1.- Lectura y aprobación del acta anterior.

- Informe de Presidencia
- Informe de Tesorería
- Informe de Secretaría y de nuevos socios
- Informe de Vicepresidencia y WEB
- Informe de Vocalías

2.- Aspectos y Gestión del 43º Symposium de S. SEBASTIÁN:

- Organización
- Asistencia de socios y nos socios
- Balance y resultados económico

3.- Renovación de cargos:

- Vicepresidencia y Web
- Prensa
- Vocalía Sur
- Organización
- Candidaturas para Organización y Lugar de celebración del 44º Symposium.

4.- Reconocimiento a los Socios de Honor.

5.- Ruegos y preguntas.

Alcalá de Henares a 4/4/2016

Sebastián Carrasco Girón
Secretario.

Socios asistentes a la Asamblea 2016: 39

María Palacín Lois
Adoración Quintana Beltrán
Enrique Alonso
Josefa Cervera Pie
Gabriel Roldán Intxusta
María del Pilar Hernández Salguero
Sebastián Carrasco Girón
Luis Palacios Araus
Jose Manuel Guerra de los Santos
Jesús Gasent Sanchís
Esther Zarandona de Juan
Montse Aiger Vallés
M^a Asunción Raposo Rodríguez
Estibaliz Barrón Pardo
Concha Oneca Eransus
Maria Teresa Pi Ordóñez
Ernesto González de Mendibil Alcorta
Cristina Martínez-Taboada Kutz
Edurne Elgorriaga
Mercedes Lezaun
Anne Marie Costalat
Francisca Vargas Real
Joseph Acosta
Susana Volosín
Elena Sorribes Soto
Emilio de la Sierra
Begoña Trojaola Zapiain
Julia Sánchez
Felicitas Estévez
Roberto de Inocencio
Francisco del Amo Villar
Maria Concepción de Diego Morales
Amaia Mauriz Etxabe
Manuel Mateos Agut
Itziar Martínez Villate
Carmen Tresaco

(nuevos socios)

Ainara Arnosó Martínez
Raúl Vaimberg Grillo

Comienza la Asamblea a las, 15.50 h.

1.- Lectura y aprobación del acta anterior

Tras su lectura, se aprueba el Acta de la Asamblea anterior 2015, celebrada en Caldas de Montbuí, Barcelona.

2.- Informe de la Presidencia.

Hace público agradecimiento a las gestiones y trabajos realizados por los miembros de la Junta.

María Palacín Lois comenta que el número de socios y socias ha ido a la baja en los últimos años.

Expresa que si no se hubieran tomado medidas (seguimiento y contacto) las bajas habrían sido mayores.

La tendencia a tener bajas en mayor número que altas nos hace pensar en cómo invertir o detener esto.

Plantea diversos motivos posibles:

- Falta de contacto de la sociedad con los socios y socias.
- Posible falta de vinculación.

Exposición:

Ha basado sus acciones en tres aspectos fundamentales:

- **COMUNICACIÓN**, externa y difusión de la SEPTG. A través del programa de radio “EMOCION’S”, de emisión semanal en toda Cataluña. Difusión de actividades tanto en el Máster que dirige como en programas de Posgrado de distintas facultades de Psicología.
- **PRODUCTIVIDAD y RENDIMIENTO**. La mejora en la evolución económica desde 2014 hasta hoy, a saber: **en 2014 el saldo de la Sociedad era de **8.260€**, lo que expresaba un momento crítico. **Actualmente el saldo de la Septg es de: **22.895€**

Para ello se tomaron diferentes medidas:

- La creación de **Cuotas reducidas:**

****60€ para Jóvenes y Estudiantes hasta 35 años.**

y

****90 € para mayores de 65 y Jubilados.**

- Seguimiento y **recuperación de cuotas impagadas**, gestionado por Tesorería.
- Actualización de datos de la base de datos de los socios. **Creación de un Listado Único actualizable simultáneo por los miembros de la JUNTA.**
- Agrupación de Vocalías: **Prensa y Formación** en una sola, y **Vicesecretaría y Vicepresidencia-Web** igualmente en una sola.
- **Reducción de gastos de las Juntas**, sin coste de alquiler de local, ofrecimiento de la Vocalía de Zona Centro y Secretaría, y en anteriores juntas desde 2013 hasta la actualidad).

Una vez saneado el saldo, **propone la realización de TRES Juntas anuales** de nuevo.

SE ACUERDA REALIZAR TRES JUNTAS ANUALES

Informe de Tesorería: Adoración Quintana Beltrán

Abril 2015-abril 2016

La evolución del número de socios ha sido la siguiente:

2014 – 96 cuotas; 10 bajas
2015 – 89 cuotas, 6 bajas
2016 – 86 cuotas; 8 bajas,

En el 2015 se emiten 89 recibos de los cuales se devuelven 18, en principio a un coste de 7 euros por cada devolución, y como se consigue negociar a 3 euros, se procede a la petición de la devolución de esa diferencia.

A principios de 2016 se emiten 10 recibos de 2015 como consecuencia de ausencias en las listas o devoluciones por errores en cuentas.

Devolución de costos por valor 76, 50 euros.

Procedo a hacer el cambio de gestión de la sucursal de la Caixa en ARZUA en Galicia, a la sucursal de la Caixa en Bilbao con el fin de facilitar las gestiones y de negociar nuevas condiciones para las operaciones.

En 2015 existen 6 cuentas abiertas en la Caixa, algunas con 0 € pero otras como la del symposium de Granada y Barcelona con saldo. Se procede a transferir los saldos a la cuenta principal de la SEPTG, y a cerrar dichas cuentas, aunque la de Barcelona ha costado cerrar por motivos internos de la Caixa, dándonos muchos quebraderos de cabeza con saldos en negativo y cobros de intereses. Finalmente lo hemos podido anular.

Se anula también una tarjeta de recarga para pagos de la SEPTG a nombre de Chona, con *66,26 euros y ese saldo se añade a la cuenta general.

Solicito en la Caixa una tarjeta de la Sociedad a mi nombre para realizar el pago de la IAPG, y para abonar los gastos de dietas de la junta, u otras posibles necesidades. Esta tarjeta es gratuita durante un año, y cuando cumpla, se vuelve a hacer petición a costo cero.

A mediados de enero del 2016 conseguimos anular todas las cuentas manteniendo únicamente la general de la SEPTG.

De momento se negocian los siguientes costos con la Caixa de Bilbao:

Transferencias: 1,75€	antes 3,75€
Emisión de recibos: 0,36€	antes 2€
Devoluciones: 1,75€	antes 7€, posteriormente 3€

EMISIÓN DE CUOTAS 2016

Se emiten 83 recibos, teniendo en cuenta las bajas y las dudas (que no se vuelven a emitir). Aun así la Caixa emite por error 2 cuotas de personas, una en duda y otra dada de baja (ya he pedido la devolución de costos):

Arturo Ezquerro
Patricia Leonor Sabatelli

Devuelven además 3 cuotas de socios en activo, que intentaremos aclarar:

Lafont Mateu Eugenia
De Inocencio Biangel Roberto
Pastor Moreno Concepcion

DEVOLUCIONES DE CUOTAS:

De los recibos devueltos aparecen ya algunos nombres como bajas en las actas de asambleas de 2014 (por comunicación de baja o no contestar), luego el error de pasarlos de nuevo en 2015 es nuestro. La relación de bajas en las actas es:

DEVOLUCIONES DE CUOTAS EN 2013 (BAJAS);

Koldo Totorika Pagalday
Elena Guerrero Labrador
Jose M^a Poveda de Agustín
Antonio Redondo Vera
Itziar Martinez
Teresa Monsegur
Antoni Labad Alquezar

DEVOLUCIONES DE CUOTAS EN 2014 (BAJAS):

Norte:

Ignacio Arilla

Sur:

Patricia Leonor Sabatelli
Andrés Esteban Arberes

Este:

Isabel Admetlla
Javier Castillo Colomer
Clara de la Escalera Alexandre
Ignacio Montero-Ríos Gil
Violeta Mendoza

Centro:

Maria Jesús Boticario

Internacional:

Arturo Ezquerro Adán

DEVOLUCIONES DE CUOTAS EN 2015:**BAJAS: 11**

Patricia Leonor Sabatelli

Ignacio Arilla Andía

M^a Jesús Boticario

Javier Castillo Colomer

Clara de la Escalera

Andrés Esteban

Ignacio Montero

Inés Herrera

Violeta Mendoza

Teresa Monsegur

Ignacio Montero- Ríos Gil

BAJAS Comunicadas:

Camino Urrutia

Carmen Soto Posible socia de honor

Hanne Campos Socia de honor

Rafael Margallo

Isabel Fajardo

ACLARADAS, Soci@s en activo:

Conchi Zamora

Jorge Burmeister

Montserrat Aiger

Wanda Cogollos

Manuel Mateos

Felicidad Los Certales

José López Gálvez

DUDAS:

Jerónimo Bellido Pérez

Arturo Ezquerro Adán

M^a Josefa García Callado

David García Díez

Pilar Perez

Otros nombres mencionados que se suponen baja porque aparecen los nombres, pero no pagan cuota:

PENDIENTES de ACLARAR

Julián Félix Alberdi
José M^a López Reyes
Alfredo Muñoz Medina
Anne Mari Costalat
Jose Adolfo Segura

DEVOLUCIONES DE CUOTAS EN 2016

Arturo Ezquerro (error de Caixa)
Patricia Leonor Sabatelli (error de Caixa)
Lafont Mateu Eugenia (pendiente de aclarar)
De Inocencio Biangel Roberto (pendiente de aclarar) ¿¿
Pastor Moreno Concepción (pendiente de aclarar)

ESTADO DE CUENTAS

Saldo al 17de Abril 2016 + 22.895,37 euros

INGRESOS

Reintegro Symposium Granada	4.614,22€
Reintegro Symposium BARCELONA	3.234,85€
Tarjeta prepago	66,26€
Cuotas atrasadas 2015.	1140,00€
Cuotas 2016 (83)	9600, 00€
<u>TOTAL INGRESOS abril 2016</u>	<u>18655,33€</u>

GASTOS

• Cheque 32355	648,10€
• Boletín	925,60€
• Junta en Madrid	2.230, 00€
• Vocalía Este	100,00€
• Vocalía Centro	32,62€
• Presupuesto 15/04	440,96€
• Cuota IAGP	419,83€
• Página Web	161,35€
• Comisiones bancarias	51,94€
• Nh hoteles	10,00€
• Devoluciones cuotas (5) y gastos 2016	494,52€
• Anticipo Symposium Donostia	4.000,00€
<u>TOTAL GASTOS Abril 2016</u>	<u>9. 514,32€</u>

Ante la tendencia a tener mayor número de Bajas que Altas se plantean diversos motivos posibles:

Propuestas de los socios/as:

CRISTINA Martínez T. propone:

- Debería haber una persona que se dedique a mantener y gestionar los contactos a través de “árbol”.
- Mayor visibilidad on-line.
- Invertir en infraestructuras y modernizar la web.

GOYO Armañazas.: propone:

- Hacer una estadística sobre la edad media de los socios.
- Que figuren estos datos en la Base de datos.

JOSE M. Guerra S.

- Apoya y comparte la necesidad de contratar una persona con dedicación exclusiva para gestionar el “marketing” de la Sociedad.
- Argumenta que la creación en sí de la web, no es el problema, sino que es preciso tener un apoyo personal, si no, no funciona.

CONCHA Oneca.

Pregunta si existe algún modelo de carta o medio de contacto para conocer las causas de las bajas.

PILAR Hernández.

Como explicación a la pregunta, recuerda el esfuerzo y la intensa labor realizada por las Vocalías, incluido el intento de comunicación por correo ordinario, y que, a pesar de ello no se obtuvieron respuestas o muy pocas.

LUIS Palacios.

Opina que el que haya bajas no es malo, es un síntoma de libertad, que deberían centrarse los esfuerzos en cómo conseguir Altas.

SEBASTIÁN Carrasco.

Propone realizar un test en este espacio para obtener los criterios individuales de cada uno de los presentes que pudieran ser motivos para darse de baja.

El objetivo es tener datos que difícilmente se pueden obtener en otro momento, puesto que estamos un número de socios suficientemente representativo.

MAITE Pi.

Dependemos de la buena voluntad de los miembros de la Junta, pero es exceso de tarea y apoya que se podría pagar a un profesional externo.

Siguiendo la línea de propuestas, interviene el Vicepresidente y Web máster:

Informe de Vicep./Web: José Manuel Guerra de los Santos

Sobre la WEB:

Agradecimiento por los trabajos enviados por Maria P., Mercedes H., Dori, Roberto, Raúl V. que han alimentado con contenidos.

Recuerda que en la web disponemos de un espacio, VIDEOS, con programas muy interesantes.

Y sería interesante desarrollar el márketing mediante estrategias llevadas a cabo por profesionales puesto que él no es un técnico informático.

En cuanto al espacio: FORMACIÓN recuerda que cuantos más trabajos envíen los socios, más atractiva será la web.

CRISTINA M.T.

Está de acuerdo en que debería haber una persona profesional.

ACUERDOS: Se estudiará por la Junta el modo de llevarlo a cabo.

Informe de Secretaría: Sebastián Carrasco Girón

Informa de los trabajos realizados para la gestión de datos y elaboración de actas, preparación de convocatorias, atención a solicitudes de posibles socios y apoyos técnicos y de espacio para la realización de las Juntas:

Informe de Vocalías:

SUR: Roberto Martínez Pecino ha disculpado su ausencia, pero informa de su aportación a través de los Talleres hechos, incluso con Natacha N.

CENTRO: Pilar Hernández Salguero expone su labor de difusión en la asociación AFA, en la Univ. de Alcalá dentro del módulo de Igualdad, asistencia a las jornadas de la IAPG, la Concejalía de Igualdad de Alcalá de Henares y la difusión en otros entornos profesionales, así como la organización de las Juntas.

ESTE: Mercedes Hidalgo Rebollo disculpa su ausencia y anota los trabajos realizados para reuniones de socios en Peñíscola con Carmen, Fina, y otros; y Barcelona con Raúl, Maite, Mercedes, etc.

NORTE: Esther Zarandona de Juan expone su dedicación a la preparación de encuentros, reuniones con los organizadores del Symp., elaboración de lista de socios de honor y protocolo, actualización de datos, etc.

Desde la última Asamblea del 2015 que celebramos en Caldas en el 42 Symposium en la que resulté elegida como vocal, el trabajo que he realizado en la Zona se ha centrado en la organización las reuniones de Zona, el homenaje a los socios de más de 25 años, el Symposium y la actualización de los datos de los socios.

En cuanto a las fechas, las **reuniones** las hemos realizado siguiendo el criterio de tratar de hacer una reunión poco después del Symposium y antes del verano, otra en otoño y otra más próxima al siguiente Symposium. De manera que nos reunimos en junio del 2015, en noviembre del mismo año y en marzo del 2016. La primera fue en Pamplona, la segunda en Bilbao y la tercera en Vitoria. A este respecto se ha tratado también de seguir el criterio de ir rotando el lugar de reunión entre por lo menos algunos de los territorios que abarca la Zona Norte.

Las reuniones han sido encuentros cálidos, interesantes y enriquecedores personal y profesionalmente. Además, la participación ha ido en aumento, pues de ente la 6/7 personas de las dos primeras reuniones hemos pasado a 12 en la última. También es de señalar que, gracias a las invitaciones por parte de miembros de la Zona, tres personas han conocido la sociedad y alguna de ellas se ha animado a venir al Symposium.

Por otra parte, como vocal de Zona me encargado de algunos asuntos relacionados con el acto de **homenaje a los socios** que llevan más de 25 años en colaboración con el comité organizador del Symposium y con la Junta Directiva. Y en cuanto a los socios en colaboración con la tesorería se ha trabajado para **actualizar los datos de los socios**, intentando contactar con todos aquellos de los que nos faltan datos para hacer efectivo el cobro de las cuotas, un trabajo en el que falta insistir más.

Este año dado que la **organización del Symposium** le correspondió a la Zona Norte, las reuniones han servido también como apoyo al comité organizador. De ellas, por ejemplo, ha surgido a propuesta del comité la colaboración de miembros de la Zona en el taller de despedida y cierre del Symposium y en concreto la de dirección del mismo por mi parte con la colaboración de Edurne Elorriaga y Feli Estévez y el apoyo de Mercedes Lezaun, Feli Estévez y Amaia Mauriz. En pocas palabras: ha sido un trabajo de la Zona.

Para el próximo año la intención es seguir dinamizando la zona poniendo un énfasis especial en dar a conocer la sociedad a otras personas interesadas por los grupos trabajando para su participación en las reuniones de Zona y animándolas desde ahí a participar en los Symposium. Y también seguir actualizando los datos de los socios y establecer mayor comunicación con ellos. De las reuniones de Zona salió la idea de que los vocales de Zona dinamizáramos en la medida de nuestras posibilidades el “@Árbol”. Durante este año lo que he hecho en este sentido es informar de nuestras reuniones y usar en una ocasión este espacio para compartir alguna experiencia que ha sido importante personal y colectivamente. La intención a futuro es aumentar mis contribuciones como vocal en ese espacio nuestro, aunque honestamente no sé si va a ser posible para mí, de momento estoy en ir haciendo un espacio dentro de mí que se pueda articular con la sociedad a través de “@Árbol”.

PRENSA Y FORMACIÓN: **Montserrat Aiger Vallés** expresa su aportación como Vocal de Prensa en la preparación del Boletín. Anima a que se presenten trabajos.

En cuanto a Formación comenta que no se ha recibido ningún informe para revisar programas de formación, aunque históricamente tenemos cuatro ya recogidos.

Sobre estos aspectos:

María Palacín Lois plantea que el Boletín puede recoger artículos, tengan que ver o no con el Tema del Symposium.

Sobre la visibilidad y vinculación de los socios.

José Manuel Guerra S. Propone:

Que el próximo Boletín NO se entregue junto con la documentación del Symposium.

El Symposium ya es una actividad y el Boletín es otra actividad.

El hecho de recibir el Boletín en casa, al cabo de un mes o mes y medio puede ser una forma de conectar más con la Sociedad.

“Es un cartucho que estamos gastando”

Aunque genere gastos, aumentaría la relación con los socios y su vinculación con la SEPG.

Sobre la REVISTA DIGITAL:

GOYO Armañazas. Recuerda a la Junta que en la anterior Asamblea se votó la creación de una revista digital, y no la tenemos.

(Nota de Secretaría: Hubo votación 18 sí, 4 no y 7 abstenciones. Pero no hubo definición sobre las implicaciones colaterales)

MARÍA Palacín. Plantea la inviabilidad porque no se envían artículos, falta participación incluso para el Boletín, y es anual.

MAITE Pi. Propone que el Boletín pase a ser digital y solo escribir artículos en papel, para el Symp., donde la gente que presenta trabajos y talleres describa la base teórica y su desarrollo.

GOYO Armañazas. Recuerda de nuevo que tengamos una revista digital para el próximo Symp., lo exige como cumplimiento de un mandato de la Asamblea. Afirma que él tiene varios artículos, recientes y antiguos para provisionar a dicha revista.

MONTSERRAT Aiger. Destaca la importancia de recibir artículos, ya que la gente no participa y no aportan artículos. En consecuencia, hay que valorar que con el Boletín que tenemos puede ser suficiente.

GOYO Armañazas. Señala que esto son Resistencias de la Sociedad.

ESTHER Zarandona. Lo hemos recogido así, pero necesita de acotaciones que no están definidas y tiene muchas limitaciones en su creación. Empezando por que no se han tomado decisiones concretas en cuanto si se sigue con la edición en papel o sólo digital.

PATXI de Amo. Crear, con la imagen de la portada del Symp., una imagen para la web.

J.M.Guerra S. Una revista digital no puede ser una cosa sin más, si queremos tener un anuario on-line deberíamos tener una infraestructura, un comité de revisión, una figura que de solvencia.

No podemos escribir un pensamiento aislado un día y luego dejarlo ahí.

No se trata solo de “crear” algo, tiene que ser algo que podamos llevar a cabo después.

ESTHER Zarandona. Propone el compromiso de la Junta:

Estudiar la viabilidad de la estructura y la colaboración de socios y si esto no es posible, traer a la Asamblea datos concretos.

Informe de Organizadores del 44 Symposium:

ERNESTO González de Mendíbil Alcorta

El número de inscritos al Symposium ha sido de:

42 socios, 22 no socios, 11 estudiantes y 1 beca.

Comenta el ahorro obtenido en la elección del hotel dado que cambió de categoría a 4* superior y los acuerdos se llevaron antes de ello lo que ha supuesto para la SEPTG una suerte y disponer de un espacio de mayor calidad a precio de categoría inferior.

Expresa la gran cantidad de tiempo dedicado a la organización del Symposium.

Plantea la necesidad de hacer un seguimiento con las Asociaciones que han participado y participan en los Symposium, cree que esto se está debilitando.

JESÚS Gassent. Comenta que el supuesto éxito con las asociaciones de Valencia duró dos o tres años, no más. Propuso hacer algún trabajo con las Asociaciones, posteriormente pero no hubo respuestas.

ROBERTO de Inocencio. Plantea la posibilidad de utilizar espacios públicos para la celebración de Symp., y cree que se pueden obtener subvenciones de Organismos Públicos.

Varios socios afirman que la obtención de subvenciones actualmente es “cero”.

PATXI del Amo. Tras agradecer a los Organizadores su labor, comenta que le ha faltado la presentación en papel que él envió para que fuera entregada antes de llegar al Taller que presentó, lo que dificultó su desarrollo. Está en el Boletín, pero no en papel, tal como solicitó.

MONTSE Aiger. Justifica que los participantes al Symposium no tuvieron disponibles los Boletines debido a una confusión del Comité Organizador. Se entregaron los Boletines en la dirección correcta, un día antes de la celebración del Symposium, pero el bedel de la universidad quien recogió el material se confundió de persona, y los Boletines estuvieron perdidos hasta que se averiguó quien los tenía. Esto implicó que los Boletines se pudieron repartir una vez había empezado el Symposium.

MAITE Pi. Con el fin de aumentar la asistencia, propone una cuota básica, tal vez de **100€ para el Symposium, que no incluya alojamiento...

ROBERTO de Inocencio. Opina que es muy costoso incluso para los miembros. También cree que habría que reducirla.

MARÍA Palacín. Comenta que esto es un tema recurrente de todos los Symp., y no soluciona nada.

Ya se ha hecho y no hay variaciones objetivas.

No obstante, se acuerda recordar a los próximos organizadores de Symp., la posibilidad de incluir una cuota básica en su oferta.

ERNESTO Glez. de Mendíbil corrobora esta opinión en base a que, en distintos symposium, se establecieron cuotas diferentes y la asistencia no ha variado.

Renovación de Cargos 2016:

CARGOS SALIENTES:

VICEPRESIDENCIA Y WEB.

PRENSA

VOCALÍA SUR

Para **VICEPRESIDENCIA Y WEB.**

Se presenta como candidato (reelección):

D. JOSÉ MANUEL GUERRA DE LOS SANTOS.

Se aprueba por unanimidad

- Para **VOCALÍA SUR,**

Ante la ausencia de otras propuestas, se recuerda a la Asamblea la disposición mostrada en “árbol” por parte de **NATACHA NAVARRO ROLDÁN** para asumir el cargo.

Por otra parte, se recuerda a los asistentes la preparación y experiencia como vocal en Cádiz y también la ubicación estratégica al encontrarse actualmente en Granada.

A petición del Secretario se propone a la Asamblea para su *aprobación previa* dado que no está presente y no puede ser votada.

Se aprueba

La Junta acuerda notificarle el resultado y de confirmar dicha aprobación se admitirá como votada y **elegida en Asamblea con fecha de hoy:**

Vocalía Sur: NATACHA NAVARRO ROLDÁN

Para **VOCAL DE PRENSA**

Ante la ausencia de candidatos, la Presidencia propone el cargo a diversos socios.

Se ofrece como candidata, haciendo constar su apoyo directo a la Sociedad.

FRANCISCA VARGAS REAL.

Votación:

▪ 31 votos SÍ
▪ 0 votos NO
▪ 1 ABSTENCIÓN

Se aprueba

Organización del próximo 44° SYMPOSIUM SEPTG

La Presidenta, María Palacín Lois propone a la Vocal de Zona Centro **PILAR Hernández** como candidata a la organización del próximo Symp., siguiendo el ciclo habitual de rotación.

PILAR Hernández rechaza la oferta, alega causas de gran peso en especial sobrecarga de trabajo y cuestiones familiares muy intensas de las que necesita recuperarse. Comenta que ya ha organizado un congreso en otra ocasión y es muy responsable con su trabajo, por ello en este momento no está en disposición de entregar la energía necesaria.

La Presidencia propone a otros/as socios DE ZONA CENTRO presentes:

JULIA – NO
CONCHA – NO
SEBASTIAN – NO

ERNESTO plantea la posibilidad de recibir los apoyos desde otras Zonas, distintas del lugar de celebración del Symp.

LUIS PALACIOS opina que la Junta ya tiene demasiada sobrecarga como para obligarla a cargar con la Organización del Symp.

RAÚL VAIMBERG plantea realizar con más distancia los Symp. Cree que es mucha presión para los socios hacerlos anuales y que tal vez se podrían alternar con Jornadas más frecuentes.

CRISTINA Propone hacer UNA JORNADA para realizar la preceptiva Asamblea de 2017.

LUIS PALACIOS cree que se podría reducir el número de cargos, ajustado al número real de socios. Agrupar cargos sería una opción, o de lo contrario no habrá manera de ocuparlos.

CONCHA d. DIEGO recuerda que en 1998 se hizo un solo día de trabajo y fue muy útil.

MARÍA Palacín. Propone realizar una Jornada en 2017 en la Zona Centro.

GOYO Expresa su temor ante lo que considera tendencia suicida de la SEPTG. Argumenta junto con... que la realización con tan poco espacio sería poco atractiva y redundaría en una menor asistencia.

ERNESTO acusa a la Junta de haber gastado un dinero innecesario para la realización de fotocopias del Acta de la Asamblea en este Symp.

CRISTINA responde a esta acusación con la percepción de que se pide mucho:

- una revista y que salga ya,
- un Symposium que sea en muy buen sitio pero que sea barato,
- y sin embargo no se ve la colaboración,

GOYO responde que no se le puede acusar de no haber colaborado con la Septg

CRISTINA r...Para exigir hay también que hacer y no veo mucha participación en los últimos años. Y sin embargo sí mucha exigencia.

MARÍA Palacín. Propone hacer una Jornada de un día y medio. Con la siguiente votación:

- | | |
|--|---|
| - Jornada de UN DÍA | 4 votos a favor |
| - Jornada de UN DÍA Y MEDIO | 23 votos a favor. |
| - Sondear opciones para 45 SYMPOSIUM | 12 votos a favor. |
| - Celebración de Jornadas en Montpellier (Francia) | No se vota (por cuestiones de desplazamiento) |

ERNESTO Glez.: No se puede votar una propuesta así. Propone que la Junta haga propuestas firmes en un plazo de compromiso.

MARÍA Palacín Lois. Propone:

La Junta se compromete a resolver este tema y se da de plazo hasta Finales de Mayo.

No hay más preguntas:

Se da por clausurada la Asamblea 2016 en San Sebastián a 23 de abril de 2016.

...

Nota: *Durante la Cena de Gala hubo propuesta de organización para el próximo 44º Symposium por parte de Roberto de Inocencio, en Santander y se aprobó por unanimidad.*

Secretario SEPTG
Sebastián Carrasco Girón